

Conoce más de #YoElijo

Inicio > Noticias económicas importantes > Colombia: Anla realizará audiencia pública ambiental sobre proyecto piloto Kalé

[Noticias Economicas Importantes](#) [Noticias Petroleras](#)

Colombia: Anla realizará audiencia pública ambiental sobre proyecto piloto Kalé

Por [Valora Analitik](#) - 2022-02-21

Síguenos en:



La Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (Anla) realizará mañana, 22 de febrero, en Puerto Wilches (Santander, Colombia), la audiencia pública ambiental sobre el Proyecto Piloto de Investigación Integral de Yacimientos No Convencionales Kalé que operará [Ecopetrol](#). [Lea más de petróleo.](#)

La audiencia pública es un espacio de participación reglamentado en el proceso de licenciamiento ambiental para que las comunidades puedan acceder a información del proyecto, así como el escenario para expresar sus inquietudes frente al Estudio de Impacto Ambiental (EIA) presentado por [Ecopetrol](#) el 29 de octubre de 2021 y los permisos requeridos en la solicitud de licencia ambiental.

Las comunidades contarán con diversos canales para participar. Podrán hacerlo de forma presencial portando el carnet de vacunación (en cumplimiento de las disposiciones sanitarias) o siguiendo la transmisión a través las cuentas de Facebook, Youtube y página web de Anla, el Centro de Transparencia, la página web de [Ecopetrol](#), las emisoras comunitarias La Estación y La Popular y el canal local Digitel.

Como fue informado, las intervenciones y ponencias surtieron un proceso de inscripción a través de diversas plataformas habilitadas por Anla: línea gratuita, página



web, correo electrónico, o de forma presencial a través de la CAS y la personería de Puerto Wilches. Los inscritos podrán hacer sus ponencias presencialmente o a través de canales de interacción telefónico (01-8000-196079) y virtual (Zoom).

Recomendado: Ecopetrol radicó estudio de impacto ambiental del piloto de fracking Platero

Según Ecopetrol, las comunidades son el centro de este esfuerzo de verificación científica que representan los proyectos piloto. “La empresa honra sus preocupaciones, ha nutrido el EIA de Kalé con sus observaciones y mantendrá una escucha activa y respetuosa de todas las intervenciones de los ponentes en la audiencia pública ambiental”.

Y agregó que “Ecopetrol respeta y promueve la libertad de expresión e invita a participar de la audiencia pública ambiental de forma pacífica y teniendo como premisa el diálogo franco y participativo. La empresa invita especialmente a los contradictores a que expongan sus ideas y propuestas en este escenario”.

¿En qué etapa se encuentra el proyecto Kalé?

Para ejecutar el Proyecto Piloto de Investigación Integral Kalé, la empresa avanza en el trámite de licenciamiento ambiental ante la Anla.

Con este propósito, el pasado 29 de octubre radicó el Estudio de Impacto Ambiental que establece una línea base a las condiciones bióticas, abióticas y socioeconómicas del territorio con la que se definen las medidas para prevenir, mitigar o compensar cualquier impacto durante el desarrollo del proyecto.

El documento se elaboró luego de un riguroso trabajo de campo realizado por más de 150 personas durante nueve meses, en un área de 8.400 hectáreas que comprende ocho unidades territoriales. La elaboración del estudio, la valoración de los impactos y la determinación de las medidas de manejo del proyecto fueron de carácter participativo.

Dentro de los lineamientos de participación que establece la regulación ambiental, se realizaron más de 90 espacios de socialización con grupos de interés y más de 60 días de información con las comunidades en jornadas continuas de ocho de la mañana a las cinco de la tarde.

Recomendado: Ecopetrol revela estrategia: expansión internacional, emisión de acciones, deuda, dividendos y diversificación

Nos hemos reunido con más de 45 organizaciones, autoridades e instituciones, como la Federación de Pescadores Unidos de Puerto Wilches (Fedepauw), el Concejo de Puerto Wilches, la Junta de Acción Comunal del Corregimiento Kilómetro 8 y la Asociación de Pequeños y Medianos Palmicultores de la Zona Central (Asopalcentral), entre otras.

Adicionalmente, desde 2020, la Ecopetrol informó que ha adelantado más de 400 encuentros de diálogo y pedagogía para contar el alcance del proyecto, contribuir a la apropiación social del conocimiento y promover un proceso de construcción conjunta con las comunidades.

Los resultados del estudio aportan información científica sobre las características de los ecosistemas, incluyendo nuevas áreas del conocimiento como calidad de aire, paisajes sonoros, isotopía de aguas superficiales y subterráneas, fuentes naturales de radiación ionizante (Norm), caracterización de la biodiversidad (Metabarcoding) y condición de invertebrados acuáticos, entre otros.

Así mismo, el EIA establece el plan de contingencia que identifica los riesgos potenciales derivados de la ejecución de las actividades, las medidas de reducción y las acciones contempladas para el manejo de eventuales imprevistos.

También incorpora al menos 16 Tecnologías de Mínimo Impacto (TMI), orientadas a la minimización de impactos ambientales y a la reducción de riesgos.

De obtenerse la licencia ambiental, **Ecopetrol** iniciaría la fase de ejecución del proyecto piloto, cuyos resultados permitirán evaluar de forma integral la viabilidad del uso de la técnica del fracturamiento hidráulico multi-etapa en el país.

Recomendado: **Presidente de Ecopetrol** responde sobre emisión de acciones

Si resulta exitoso, el proyecto sería una oportunidad en materia de abastecimiento de hidrocarburos y aumento de las reservas, reactivación económica y un camino hacia la transición energética gracias al gas y los crudos livianos que producirían estos yacimientos.

Compartir:



VALORA ANALITIK

Contacto
Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza
- Medellín (Antioquia) - Colombia
☎ (+57) 321 330 7515
✉ Email: info@valoraanalitik.com

Conozca a Grupo Valora
Nuestro portafolio de servicios es:
▶ Valora Analitik
▶ Valora Consulting
▶ Valora Software

Categorías
Premium
Petróleo
Energía y **Minería**
Macroeconomía
Empresas
Política
Infraestructura
Monedas
Mercados
Internacional
Finanzas perso

Secciones
Destacado
En Perspectiva
Valora sostenible
Especial Valora
Zona Bursátil
Indicadores
Gráficos
Videos

Te recomendamos leer:
La Política de Economía Naranja posiciona a Colombia como potencia audiovisual en América Latina

Leer

Cerrar

